

Gestión energética integral

Escrito por Redacción

Miércoles, 08 de Septiembre de 2010 10:52 - Última actualización Miércoles, 08 de Septiembre de 2010 12:12



Bajo el lema '¿Cuánto dinero perdemos por el mal uso de la energía?', el Concesionario de los Aeropuertos de San Andrés y Providencia (Casyp); Hotel Sunrise Beach GHL y Deprisa, ofrecen la esta hora la conferencia sobre Gestión Energética Integral a cargo de Wim Vijfwinkel de Holanda y Jairo Flechas Villamil de Colombia.

Según Eduardo Borda, gerente de Casyp, la idea es aportar conocimientos y experiencias para la consolidación de una cultura del uso eficiente de la energía eléctrica en el archipiélago, generando buenas costumbres en todos los aspectos de la vida cotidiana.